



希望の鐘

宇部市立見初小学校
令和4年12月23日

児童数
105人
(12/23現在)

<学校教育目標>

さわやかに、かしこく、たくましく未来を拓く見初っ子の育成

心を込めて・・・「ありがとう」の気持ちを！

校長 川本 朋子

今年も、家庭や地域、様々な方々からのご支援をいただきました。「人と出会い、夢と出会う」機会を、たくさんいただきました。お陰様で、子どもたちの心が大きく豊かに成長しました。心を込めて、「ありがとうございました」の気持ちを伝えたいと思います。



月曜日の楽しみ わくわく楽習



お話大好き 朝の読み聞か



「赤ペン先生！」放課後学習室



「ミシンの先生！」授業支援



学校給食栄養職員による
食育



保護者の方々に見守られて…
学年活動



「山口ペイトリオッツ」選手
による子ども夢教室



人権教室



福祉学習

全ての方の掲載ができませんが、皆様に感謝を申し上げます

子どもたちは、冬休みの間に家庭で過ごすことが多くなります。山口県青少年育成県民会議が推進している「家庭の日」運動の5つの提案を、この冬休みに実践されてはいかがでしょうか。

- 家族で行事やスポーツに参加しよう。
- 家族と一緒にボランティアや社会参加活動に参加しよう。
- 家族と一緒に食事をしよう。
- 家族の会話の時間をもとう。
- 家族で家事などの役割分担をしよう。

それでは、3学期に子どもたちの元気な姿に会えるのを楽しみにしています。